

### Une journée pas comme les autres... où la station de ski de Gavarnie-Gèdre a accueilli 1150 invités du groupe Safran HE : une 2ème édition réussie !

Le **samedi 23 mars**, la station a accueilli un évènement privé prévu de longue date : la privatisation de la station par le Comité Social et Economique du groupe Safran HE (*Bordes, 64*) !

Suite à une première édition réussie en 2022, où la station avait ouvert exceptionnellement pour 850 invités du groupe, Gavarnie-Gèdre et Safran ont décidé de réitérer l'évènement en fin de saison, à plus grande échelle !

De nombreuses animations :

En proposant cette journée, le CSE souhaitait **faire découvrir les joies de la montagne en hiver au plus grand nombre. Et elle ne s'adressait pas qu'aux skieurs !** En plus de dévaler les pistes de ski, les invités ont eu la chance de profiter d'une journée rythmée par les animations coordonnées par la station spécialement pour l'occasion ! Chiens de traîneaux, et balades en attelage, tir à la carabine laser, descentes en luge ou bouée, château gonflable, concert du groupe haut-pyrénéen *Feu d'Camp*, balades en dameuse, etc...

Une 2ème édition qui ouvre des perspectives pour les années à venir :

Il y a quelques années, Safran a choisi la station de Gavarnie pour relever ce défi : *"c'est une histoire d'Hommes, de challenges qui anime les deux parties"* déclare Coralie Sanchez, directrice des ventes et de la relation client pour la Station de Gavarnie-Gèdre.

En ce samedi 23 mars, **des conditions optimales ont permis le maintien de ce projet de taille**, après une saison mitigée ! la station a pu accueillir près de **1150 invités** (salariés et leurs familles) du groupe qui ont eu le privilège de passer une journée hors pair dans ce paradis blanc.

**"Après une première expérience en 2022 pour les 60 ans de l'ASCT, l'engagement et la disponibilité du personnel de la station de Gavarnie-Gèdre à été exemplaire. Le fort engouement des salariés m'a poussé à retenter l'expérience avec plus de 1150 personnes. Ce fut une journée exceptionnelle que ce soit du point de vue météo, disponibilité du personnel de la station ou enneigement."** déclare Sébastien Labiste, Vice-Président de l'Association Sportive et Culturelle de Turbomeca (ASCT).

Une organisation bien orchestrée, un défi relevé pour la station !

Le personnel de la restauration s'est organisé des semaines avant afin de fournir un **buffet géant** à tous, et un chapiteau a été installé pour l'occasion. Une mobilisation de tous les services a permis la fluidité du déroulé de la journée, et ce, également grâce aux bénévoles de l'ASCT et du CSE de Safran.

Pour la station de Gavarnie-Gèdre, coordonner un évènement de cette ampleur dans sa globalité, relève de l'exploit (et de l'inconnu !). C'est dans ces moments que la force et les compétences des équipes se révèlent, et que les liens entre la station et le groupe Safran se renforcent !

En fin de journée, les 18 de bus sont repartis vers le Béarn. Tous les ingrédients étaient présents pour que les invités passent une **journée mémorable** !

La station pense déjà à la prochaine saison, mais aussi à une nouvelle venue du groupe Safran en fin de saison d'hiver 2024-2025.

**Plus d'informations sur [www.ski-gavarnie.com](http://www.ski-gavarnie.com)**